

Gobierno anuncia inversión de \$100.000 millones para reducir la deforestación

La estrategia estará concentrada en tres de los cuatro departamentos que conforman el Arco Amazónico de la Deforestación: Putumayo, Caquetá y Guaviare.

Redacción Ambiente

09 de septiembre de 2023



Guardar

0



Putumayo, Caquetá, Guaviare y Meta, han sido los departamentos donde más se ha deforestado en la Amazonia colombiana en los últimos 21 años.



Escucha este artículo

0:00 / 2:42 1X

Desde este sábado (9 de septiembre) y hasta el próximo lunes (11 de septiembre), la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, estará recorriendo los departamentos de Putumayo, Caquetá y Guaviare, los cuales han sido denominados el Arco Amazónico de la deforestación, al concentrar la mayor cantidad de hectáreas deforestadas en los últimos 21 años. **(Puede leer: Procuraduría le pide a Minambiente inhabilitar carretera ilegal en Guaviare)**

Durante su visita, Muhamad anunciará una inversión de 100.000 millones de pesos para implementar 11 Núcleos de Desarrollo Forestal y de la Biodiversidad. Se busca, según explicó la cartera, que en estos núcleos, más de 1.400 familias se beneficien con programas productivos “y de bioeconomía para fortalecer el cuidado y la protección de los ecosistemas de la región”.

La ministra entregó más detalles sobre los objetivos que buscan con esta denominada Gira Amazónica, y resaltó que en estas áreas trabajarán con las comunidades “en restauración ecológica, sistemas agroforestales, reconversión ganadera, turismo de naturaleza, educación ambiental y Pagos por Servicios Ambientales”, afirmó Muhamad”. **(Le puede interesar: Parar la explotación de petróleo en la Amazonia no es tan fácil como parece)**



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Además, se espera que en estos núcleos las comunidades también logren consolidar modelos de desarrollo basados en oferta de productos maderables y no maderables del bosque.

Cabe recordar que hace un año, la ministra Muhamad reveló que en los últimos 21 años se habían deforestado más de tres millones de hectáreas. Del total, 1,5 millones fueron taladas en la Amazonia, siendo los departamentos de Putumayo, Caquetá, Guaviare y Meta, los más afectados por esta situación. **(También puede**

Caquetá, Guaviare y Meta, los más afectados por esta situación. (también puedes leer: Una guía para salvar la Cuenca Amazónica)

Newsletters Lunes a viernes

El Despertador

Empieza el día con las noticias más importantes de nuestro periódico.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

De acuerdo con las cifras entregadas por esta cartera a mediados de este año, durante 2022 la deforestación disminuyó un 29.1 % con respecto a 2021, siendo el registro más bajo desde 2013. En la Amazonia, la reducción fue más notable, al caer un 36 % respecto al año pasado y, en los cuatro departamentos del Arco Amazónico, se taló un 26 % menos que durante 2022.

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Deforestación

Deforestación en Colombia

Deforestación Amazonia

Putumayo

Caquetá >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme